



継続は恩返しなり！

特別養護老人ホームカメラリア藤沢SST・介護職

私は、カメラリア会に入職して約3年が経ちましたが、今でも忘れない言葉があります。

ユニット職員の方で、ガンにも負けずに働かれている方がいらっしゃいました。その方は、入退院を繰り返しながら働き、どんなに大変な状況でも、「カメラリア会が好きなので最後まで働きたい。」と仰っておりまして。私はその方と話をしていくうちに、同じ小中学校の先輩だと分かり、昔話や共通の趣味の話題で意気投合しました。

時には、私の業務が終わらず焦っていた日も、支援していただきました。私がいかに仕事が終わらず、パニックになっていると、「あまり頑張り過ぎないでね。」と一言、さらに「頑張り過ぎないで長く働いてね！継続は力なり」とアドバイスをいただきました。まさか、その方とお話した最後の言葉になると思わなかったです。

それから、度々お休みされるようになり、長期間のお休みをとられていました。数ヶ月後のある日、社内メールで、その方ががんが転移してご逝去されたと知り、信じられない気持ちでいっぱいになりました。ご家族にお墓参りをしたいことを伝えましたが、身内だけにしか教えられないとのことでした。

現在は、お墓参りにもいけず、恩返しができているいない為、私ができることは、一日でも長くカメラリア会で働き続けることだと思っています。これからも、一日でも長く働いて、仕事で恩返しをしようと思っています。